

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan, maka dapat diketahui bahwa semakin paham masyarakat terhadap pemahaman sosialisasi politik dalam pilkada maka dapat meningkatkan partisipasi politik di Provinsi Jambi. Maka dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara sosialisasi politik (X) terhadap partisipasi politik (Y) dalam pilkada di Provinsi Jambi.

Terdapat pengaruh signifikan antara sosialisasi politik (X) terhadap partisipasi politik (Y) dalam pilkada di Provinsi Jambi. Hal tersebut dapat diketahui pada uji koefisien determinasi sosialisasi politik terhadap partisipasi politik diperoleh nilai $r = 0,628$ menunjukkan bahwa terdapat hubungan antara sosialisasi politik dengan partisipasi politik yang positif dengan ditunjukkan pada regresi yang positif. Sedangkan R square sebesar 0,394 memberi pengertian bahwa partisipasi politik dipengaruhi sosialisasi sebesar 39,7% sedangkan sisanya ($100\% - 39,7\% = 60,3\%$) merupakan kontribusi variabel yang tidak diteliti oleh peneliti.

5.2 Implikasi

Berdasarkan hasil penelitian tersebut dapat dikemukakan implikasi secara teoritis dan praktis sebagai berikut :

1. Implikasi Teoritis

Sosialisasi politik mempunyai pengaruh terhadap partisipasi politik. Diharapkan hasil penelitian ini menjadi masukan dan pengembangan mata kuliah ilmu politik materi partisipasi politik khususnya sosialisasi politik.

2. Implikasi Praktis

Hasil penelitian ini digunakan sebagai masukan bagi pemerintah, aktor politik serta masyarakat. Dalam memanfaatkan sosialisasi politik baik dalam bentuk informasi maupun promosi, karena terpaan sosialisasi akan memberikan terpaan sehingga mempengaruhi seseorang dalam berpartisipasi.

1.3 Saran

Berdasarkan hasil penelitian ini, dapat peneliti sarankan. Bagi masyarakat, peran sosialisasi politik sangat besar pengaruhnya dalam memberikan sosialisasi politik kepada masyarakat agar paham arti pentingnya sosialisasi dalam pemilu. Jika masyarakat memahami hal tersebut dengan begitu mereka secara sadar akan ikut berpartisipasi dalam partisipasi politik dimasyarakat itu sendiri.